



STONE EN NICARAGUA. Managua, Nicaragua, junio 10.— El enviado especial del Presidente Ronald Reagan para Centro-América, Richard Stone, izquierda, es recibido en el aeropuerto aquí por el Embajador norteamericano Anthony Quainton, derecha. Stone se reunirá con miembros del Gabinete sandinista, como parte de su gira por la región.

Plan Reagan Caribe:

Protegerán a C.A. de Hegemonía Rusa

WASHINGTON, junio 10 (EFE).— Estados Unidos no puede permitirse "el lujo" de retrasar por más tiempo la puesta en marcha de la llamada iniciativa de ayuda a la Cuenca del Caribe, según afirmó hoy el Subsecretario de Estado norteamericano para Asuntos Políticos, Lawrence Eagleburger. "Ciertamente, los recientes acontecimientos en Centro América y el Caribe subrayan que esta iniciativa es cualquier cosa

menos prematura", afirmó Eagleburger, "número tres" del Departamento de Estado, ante el Comité de Normas y Procedimientos de la Cámara de Representantes.

Al poner de manifiesto la interdependencia estadounidense con la Cuenca del Caribe, Eagleburger refutó las "afirmaciones de quienes piensan (en el Congreso norteamericano) que las ganancias de los países de la región con este programa supondrán

pérdidas para Estados Unidos".

"Toda la historia económica demuestra que el intercambio económico se produce porque ambas

—Favor pase a la página 48.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es sábado 11 de junio de 1982, día 162 del año. Faltan 203 para que termine.

Acontecimientos salientes:

1496- Cristóbal Colón llega a Cádiz al regreso de su segundo viaje al Nuevo Mundo.

1509- El Rey Enrique VIII de Inglaterra se casa con Catalina de Aragón.

1580- Juan de Garay funda Buenos Aires.

—Favor pase a la página 48.

Noble Pierde por Izquierdista en Elecciones

LONDRES, junio 10 (UPI).— Tony Benn, el ex dirigente que ayudó a inclinar al opositor Partido Laborista a la extrema izquierda, perdió hoy su banca parlamentaria en las elecciones generales.

Benn, de 58 años, fue miembro del Parlamento por esa ciudad durante los últimos 33 años y esta fue su 13ª comparecencia en los comicios.

Benn se desplazó cada vez más a la izquierda tras librar una batalla judicial para renunciar a su condición de noble, que heredó de su padre. Como vizconde de Stansgate, no pudo sentarse en la Cámara de los Comunes.

Pese a contar con medios personales de fortuna y estar casado con una acaudalada estadounidense, Benn defendió un sistema de "pleno socialismo" y abogó por el derrocamiento del capitalismo.

Llamado a la Paz Hará Stone en Nicaragua

TEGUCIGALPA, junio 10 (ACAN-EFE).— En un tono inusualmente firme, el embajador itinerante de los Estados Unidos para Centro América, Richard Stone, dijo hoy en Honduras que advertiría al Gobierno de Nicaragua sobre la necesidad de que el pueblo tenga el poder para que exista seguridad de paz.

Stone habló esta tarde ante representantes del gobierno hondureño, de la empresa privada y los partidos políticos, en una

reunión caracterizada por rectas afirmaciones dirigidas al gobierno sandinista. El super-embajador norteamericano comenzó su intervención alabando a su colega en Honduras, John Dimitri Negroponte, de quien dijo es "valiente y respetado como lo mejor que tenemos en nuestra diplomacia".

Negroponte ha sido señalado por diarios de su

país como el responsable de la dirección de acciones desestabilizadoras contra el régimen de Nicaragua, con la participación de la "Agencia Central de Inteligencia" (CIA) y comandos de ex-guardias somocistas.

Además, Stone se refirió al Presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdo-

—Favor pase a la página 30.

Aliados OTAN Apoyan Despliegue Euromisile

PARIS, junio 10 (EFE).— Los aliados europeos ofrecieron hoy su "firme apoyo" al Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, a favor del despliegue de cohetes en Europa. Informó un Alto Funcionario norteamericano al final de primer día de sesiones del Consejo Atlántico.

Los planes de despliegue de 572 euromisiles en cinco países aliados siguen su curso normal y la "OTAN" empezará a instalarlos a finales de 1983, a menos de que antes se llegue a una cuerdo en la negociación soviético-norteamericana

de Ginebra, añadió la fuente que pidió no ser identificada.

La discusión sobre los "euromisiles" fue el punto más importante en las sesiones de mañana y tarde de la reunión de los 16 cancilleres de la Alianza Atlántica, añadió la fuente.

Otras fuentes del Pentágono advirtieron que la "OTAN" desplegará los cohetes "pase lo que pase" y que no se atomizará ante las amenazas de Moscú de instalar, a su vez, más cohetes en la Unión

—Favor pase a la página 30.

En México:

Venden Empresas con Pérdidas Millonarias

MEXICO, junio 10 (AP).— El gobierno anunció hoy que dos compañías controladas por el Estado han convenido vender sus intereses en Renault de México y en vehículos automotores mexicanos a la compañía francesa Renault por 30 millones de dólares.

El convenio, que prevé la responsabilidad de la compañía francesa por los balances de divisas de las dos empresas mexicanas, termina la participación del Gobierno en la fabricación de automóviles.

Un boletín del grupo So-

pañías mexicanas, dijo que el gobierno piensa concentrar sus recursos en esta rama de la industria en la fabricación de camiones y autobuses.

Diesel Nacional es la otra compañía que venderá sus intereses en las empresas.

"La alternativa era cerrarlas, con todas las consecuencias económicas políticas y sociales que ello implica, y absorber de todas formas los pasivos, pagándolos de inmediato", dijo el boletín.

Agregó que Renault de

—Favor pase a la página 48.

Suspenden Permiso de Aero-Nica de Volar E.U.

WASHINGTON, junio 10 (EFE).— La Dirección de Aeronáutica Civil (CAB) de Estados Unidos decidió hoy suspender el permiso que hace una semana se había concedido a la compañía aérea oficial de Nicaragua, Aerolíneas Nicaragüenses, para realizar vuelos de Miami (Florida) a Managua.

La orden, considerada en Washington como otra medida de réplica por la expulsión de tres diplomáticos norteamericanos de Nicaragua, revoca la respuesta afirmativa —dada

el pasado 3 de este mes por la "CAB"— a una solicitud de Aerolíneas Nicaragüenses.

La compañía aérea de Nicaragua pidió permiso para realizar seis vuelos comerciales de Miami a Managua entre el 9 de julio y el 17 de diciembre del presente año.

Un portavoz de la "CAB" señaló, aunque sin entrar en detalles, que la decisión fue adoptada tras la recepción de una carta procedente del Departamento de Estado.

—Favor pase a la página 48.

Ajuste de Cuentas de Bienes de Jim Jones

SAN FRANCISCO, junio 10 (UPI).— La hora de un ajuste final de cuentas llegó para el desafortunado templo popular y su raro dirigente, el pastor Jim Jones.

Una distribución de los bienes terrenales restantes del templo debe hacerse este mes.

Robert Fabian, a cargo de la tarea de desenredar los asuntos financieros y hallar todas las propiedades del templo, dijo que espera concluir su trabajo este mes. "Espero haber terminado para fines de junio", dijo Fabian en una

entrevista. Fabian, designado por el corte superior de San Francisco para hallar las propiedades de la desafortunada secta y su misteriosa misión en la jungla de Guyana, halló unos 10 millones de dólares en efectivo y propiedades. Se le encargó que solucionara reclamos que totalizan 1.800 millones.

Jones fundó su Iglesia en California y llevó a más 900 miembros a la misión en Guyana a fines de 1970. Un viaje del representante

—Favor pase a la página 30.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

RESCATA BAÑISTA. Boston, junio 10.— El patrullero Bill Kennefick, tiende la mano a un nadador lesionado en la playa de Malibú, avistado por un periodista en su tarea habitual de transmitir la situación del tráfico para una emisora local. El periodista primero rescató al policía y luego fue rescatado el nadador, quien fue trasladado al hospital.